



miércoles 20 de julio de 2022

En marcha una nueva prueba deportiva de alto nivel que se desarrollará en nuestra ciudad: la I Antequera Trail Race

Organizada por el Ayuntamiento en colaboración con Sendero Sur Aventura, se celebrará en su primera edición el próximo sábado 15 de octubre con salida desde el Molino Blanco. Habrá dos modalidades de carrera a pie: la primera con 23 kilómetros y un desnivel positivo de 1.300 metros y una segunda de 15 kilómetros y 880 metros de desnivel. El plazo de inscripción comenzará el 26 de julio a través de la web www.dorsalchip.es [<http://www.dorsalchip.es>,] y teniendo a la Diputación Provincial de Málaga como principal patrocinador.



El teniente de alcalde delegado de Deportes, Juan Rosas, el director técnico del Área de Deportes, Manolo Rico, y David González en representación de Sendero Sur Aventura han presentado hoy ante los medios de comunicación la primera edición de la Antequera Trail Race, nueva prueba deportiva de alto nivel organizada por el Ayuntamiento que se celebrará el próximo sábado 15 de octubre en nuestra ciudad en un escenario tan exigente como es el entorno del paraje natural de El Torcal.

Con el desarrollo de esta nueva prueba deportiva se pretende afianzar un evento que dará a conocer la zona entre senderistas y corredores, teniendo un marcado carácter ambiental fomentando la práctica del senderismo y las buenas prácticas en montaña. La prueba comenzará y terminará junto al Restaurante Molino Blanco, anexo al Nacimiento de la Villa, encontrando durante el recorrido numerosos senderos y tramos de montaña inmersos en el bosque mediterráneo termófilo.

La Antequera Trail Race, que cuenta con el apoyo principal de la Diputación Provincial de Málaga, constará además de dos modalidades de carrera a pie: una primera de 23 kilómetros de distancia y 1.300 metros de desnivel y otra segunda de 15 kilómetros de recorrido y 880 metros de desnivel. Ambas modalidades comenzarán a las 09:30 horas y tendrán un máximo de 350 participantes en cada una de ellas.

El plazo de inscripción comenzará este martes 26 de julio y acabará el 30 de septiembre siempre que no se hayan agotado antes las plazas disponibles. Dichas inscripciones se realizarán a través del portal especializado www.dorsalchip.es [<http://www.dorsalchip.es>] En cuanto a los precios de dichas inscripciones, dependerán de si los participantes están federados en atletismo o no así como de la fecha en que se formalice.

Modalidad 23 kilómetros. Para federados, el precio será de 24 euros del 26 de julio al 31 de agosto, mientras que será de 27 euros del 31 de agosto en adelante. Para no federados, el precio será de 25 euros del 26 de julio al 31 de agosto, mientras que será de 28 euros del 31 de agosto en adelante.



Modalidad 15 kilómetros. Para federados, el precio será de 18 euros del 26 de julio al 31 de agosto, mientras que será de 21 euros del 31 de agosto en adelante. Para no federados, el precio será de 19 euros del 26 de julio al 31 de agosto, mientras que será de 22 euros del 31 de agosto en adelante.

El teniente de alcalde Juan Rosas, que ha informado también sobre el logotipo promocional de la prueba, considera que se trata de una nueva oportunidad para que los amantes del trail puedan competir en un entorno inigualable como el de El Torcal, animando a la participación en la prueba tanto a vecinos de nuestra ciudad como de otras localidades aprovechando que se ha elegido un fin de semana de competición en el que no se coincidirá con otras pruebas de nivel similar. Además, considera que se trata de una oportunidad inigualable para seguir promocionando nuestra ciudad y El Torcal a través del deporte.

